



Alimentation et performance sportive

publié le 25/06/2017

Le 15 juin 2017, tous les élèves de 4ème ont participé à un EPI intitulé : Alimentation et performance sportive.

Matières concernées : SVT, EPS et LV2 : allemand et espagnol.

Elaboration du petit déjeuner : Mr Soccio et son personnel sans qui ce projet n'aurait pu se réaliser. Grand merci de la part des adultes et des élèves !

Les différents ateliers organisés leur ont permis de réfléchir sur leurs habitudes alimentaires et de s'ouvrir sur d'autres cultures.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.